One of the main functions of the IUSSP is to stimulate and consolidate high-level scientific research on critical population issues and to develop and improve training and research in the population field. IUSSP Scientific Panels play a key role in implementing this work programme. At its first meeting in January, the IUSSP Council agreed to establish three new panels:

1. Spatial demography 

2. Historical demography 

3. Language and population studies 

The Council is now seeking additional proposals from the membership for Scientific Panels to be created for the 2015-2017 period.

Deadline for submissions: 15 October 2014.
The Union seeks to represent and reflect the views of its members. The Council, in carrying out its mandate to set the Union’s scientific programme, will review all proposals submitted by IUSSP members, prioritize proposals for new panels, and, if needed, merge proposals, propose other topics or select individuals to chair new panels.

Priority topics for panels identified by the Council at its meeting in January include:

· Youth and intergenerational relations 

· Family planning and reproductive health 

· Living arrangements and child welfare 

· Demography and inequality 

· New approaches to simulation and modelling of demographic processes 

· Migration 

· Population, climate change and the environment 

· The demographic dividend: population, poverty and development 

· Social and economic consequences of population dynamics in middle and high income countries: ageing, low fertility, population decline and the second demographic dividend. 

Where multiple panels are established within the same theme, the Council will endeavour to ensure that the work of each panel is complementary and non-overlapping.

If you wish to propose a new panel on these or other topics, your proposal will be strengthened by following three steps:

· Consult the IUSSP website to review current or past issues addressed by IUSSP Scientific Panels 

· Read the information on “What are IUSSP Scientific Panels?” 

· Familiarise yourself with the new short guidelines for panel proposals 

 

To submit a panel proposal please login as an IUSSP member and make your suggestion online: http://www.iussp.org/en/proposals-new-iussp-panels
_______________________________________________________________________________________

 

Cher-e-s membres de l’UIESP,

L'une des principales fonctions de l'UIESP est de stimuler et renforcer les recherches scientifiques de haut niveau sur les questions démographiques majeures ainsi que de développer et d'améliorer la formation et la recherche dans le domaine de la population. Les comités scientifiques de l’UIESP jouent un rôle clé dans la mise en œuvre de ce programme. Lors de sa première réunion en janvier, le Conseil de l'UIESP a décidé de créer trois nouveaux comités :

1. Démographie spatiale

2. Démographie historique

3. Langues et études de population

Le Conseil sollicite à présent ses membres pour des propositions complémentaires de comités scientifiques à créer pour la période 2015-2017.

Date limite pour les soumissions le 15 octobre 2014.
L'Union a pour vocation de représenter et de refléter les vues de ses membres. Le Conseil, dans le cadre de son mandat visant à définir le programme scientifique de l'Union, examinera toutes les propositions soumises par les membres de l'UIESP, les priorisera et, si nécessaire, en fusionnera certaines, proposera d'autres sujets ou choisira les présidents de ces nouveaux comités.

Les sujets prioritaires identifiés par le Conseil lors de sa réunion en janvier comprennent :

• Jeunesse et relations intergénérationnelles

• Planning familial et santé de la reproduction

• Modes de vie et bien-être des enfants

• Démographie et inégalités

• Nouvelles approches de simulation et de modélisation des processus démographiques

• Migrations

• Population, changements climatiques et environnement

• Le dividende démographique : population, pauvreté et développement

• Conséquences sociales et économiques des dynamiques de population dans les pays à moyen et haut revenu (vieillissement, faible fécondité, décroissance démographique, deuxième dividende démographique).

Dans le cas où plusieurs comités seraient créés au sein d’un même thème, le Conseil fera en sorte que les travaux de ces comités soient complémentaires et non redondants.

Si vous souhaitez proposer un nouveau comité sur ces sujets ou d'autres encore, votre proposition ne pourra qu’être améliorée par les trois démarches suivantes :

• Consultez le site de l'UIESP pour avoir un aperçu des questions actuelles ou passées examinées par les comités scientifiques de l’UIESP

• Lisez la rubrique « Que sont les comités scientifiques de l'UIESP? »

• Familiarisez-vous avec les conseils pour les propositions de comités que vous trouverez  dans le document « Guidelines For Panel Proposals » (en anglais).

Pour soumettre une proposition de nouveau comité, veuillez vous connecter (login) en tant que membre de l’UIESP et soumettre votre proposition en ligne : http://www.iussp.org/fr/propositions-de-nouveaux-comit%C3%A9s-de-luiesp
 

 

